

Pünktlich zu Schützen

Straßen freigegeben

Pünktlich zum Beginn des Schützenfests konnten die Weberberggasse, Gießübelgasse und der letzte Teilabschnitt der Gymnasiumstraße fertig ausgebaut werden. Ab dem 14. Juli ist der Bereich wieder offiziell freigegeben.

Dank der Fertigstellung sind nun auch die „Biberstäffele“, die Fußgängertreppe, die Gigelberg und Weberberggasse miteinander verbindet, wieder zugänglich. Die genannten Straßen waren der letzte Bauabschnitt der groß angelegten Sanierungsmaßnahme im Bereich Weberberg und Ochsenhauser Hof. „Der vorgesehene Zeitplan der Gesamtmaßnahme hatte sehr ehrgeizige Ziele formuliert. Die Punktlandung zu Schützen haben wir vor allem der Firma Grüner und Mühlshlegel zu verdanken, die mit hoher Qualität und großem Engagement die Maßnahme betrieben hat,“ so Baubürgermeister Christian Kuhlmann. Dank gelte aber auch der Bauleitung und den Mitarbeitern im Tiefbauamt.